Ein "Meistermix" aus fest im Markt verankerten Kunstschaffenden, verwegenen Newcomern und vielversprechenden Talenten.

Fortsetzung folgt: Die ARTe Wiesbaden geht bereits mit Elan in ihre dritte Runde.

Messeschau vom 10. bis 12. September 2021 im RheinMain CongressCenter Wiesbaden



Anke Rohde; Shanghai Cake Shop; 2019, Öl auf Leinwand, 60 cm x 60 cm, Foto: Anke Rohde, Wiesbaden @ Anke Rohde

Bisher hinterließ die Corona-Pandemie bei der ARTe Kunstmesse Wiesbaden nur geringfügig negative Spuren. War im Herbst des Jahres 2019 deren Premiere gewesen, so folgte im Herbst 2020 bereits die zweite erfolgreiche Ausgabe. Es war eine der letzten realisierten Kunstmessen vor dem Lockdown in Deutschland und nun geht die Messe nach der Sommerpause wiederum mit viel Elan und Zuversicht bereits in ihre dritte Runde.

Diese anstehende Ausgabe der ARTe in Wiesbaden findet vom 10. bis 12. September 2021 in dem jetzt fast schon traditionellen Ausstellungsambiente des RheinMain CongressCenters statt. Wie in den Vorjahren bespielen mehr als hundert Galerien und Kunstschaffende aus der Rhein-Main-Region sowie dem In- und Ausland mit ihren Arbeiten die 5.000 Quadratmeter-Fläche der Nordhalle und des Foyers, wenn sie dort aktuelle Positionen zeitgenössischer Kunst aus ihren Portfolios präsentieren. Und dabei handelt es sich um angesagte zeitgenössische Kunst im Erlebnisformat für die Region Rhein-Main: Drei Tage lang lädt die spritzige Schau im Herzen von Wiesbaden zum Flanieren ein durch ein weit gefächertes Angebot an Gegenwartskunst. Die Bandbreite zeitgenössischer Kunst, unanhängig davon, ob es sich dabei um Skulpturen, Gemälde, Grafiken oder Fotografien handelt,

Weitere Infos:

Die ARTe 2021 in Wiesbaden findet vom 10. bis 12. September 2021 im RheinMain CongressCenter Wiesbaden statt.

Den Auftakt bildet die Vernissage am 10. September, von 17 bis 21 Uhr.

Am Samstag ist die Messe von 11 bis 20 Uhr geöffnet, am Sonntag von 11 bis 18 Uhr. Der Eintritt kostet für Erwachsene 15 Euro, ermäßigt 10 Euro.

Für Kinder unter 16 Jahren in Begleitung Erwachsener ist der Eintritt frei.

https://arte-kunstmesse.de/ https://arte-kunstmesse.de/wi-besuchen/



Martin Köster; NYC warm light III; 2021, Mixed Media auf Leinwand, 150 cm x 100 cm Courtesy: Kunst-Schaefer © Martin Köster

vermittelt sich in einer offenen, innovativen Messearchitektur. Die Besucher erwartet dort junge, auch freche Kunst, geschaffen von einem "Meistermix" aus fest im Markt verankerten Kunstschaffenden, verwegenen Newcomern und vielversprechenden Talenten. Die ARTe Wiesbaden ist daher ein inspirierender Boulevard der Gegenwartskunst inmitten der dortigen Region.

Und somit können nach Monaten der Entbehrung Kunstveranstaltungen nun endlich wieder sichtbar werden und stattfinden; der allgemeine Kunstbetrieb fängt an, sich zu normalisieren, worauf Galerien, Künstler und all die vielen Kunstinteressenten seit langem bereits sehnsüchtig gewartet haben.

Zur Normalisierung gehört für die in Sachen Pandemie erfahrenen Veranstalter wieder ein erprobtes und professionelles Hygienekonzept und vor allem, dass Besuche einer solchen Veranstaltung völlig unkompliziert ist. Als Teil des Sicherheitskonzepts wurde die ARTe Wiesbaden daher auch um zwei Wochen gegenüber

der Vorjahresveranstaltung vorgezogen. Das Teilnehmertableau ist wie in den Vorjahren ein bewusst zusammengestellter Mix aus regionalen und von weiter herkommenden Künstlerinnen, Künstlern und Galerien: "Ein wichtiges, charakterstiftendes Merkmal der ARTe ist die paritätische Präsenz von regionalen Galerien und Künstlern", erklärt der Veranstalter. Und deshalb freut man sich besonders, dass an dieser Messeausgabe gleich mehrere Wiesbadener Galerien zusätzlich erstmalig teilnehmen. Auch bei diesen Ausstellern sind die Erfolgsbiografien der ausgestellten Künstlerinnen und Künstler so mannigfaltig wie die schönen Künste, die sie zeigen. Denn es ist das ganze Spektrum, vom etablierten Kunstmaler bis hin zum frechen Novizen der Szene. Doch genau dieses Zusammenspiel will man haben - als ganz spezifische DNA der ARTe Wiesbaden." Als Auftakt der Messe sollte man sich bereits jetzt deren feierliche Eröffnung, die Vernissage am frühen Abend des 10. September 2021 notieren.